
第 1回北東学連総会資料 

７月 15日 

参加者：平出、坂本、今、星、淺沼、笹村、大川、千葉 

 

１．自己紹介 

２．東大大会セレ不成立につての対応 

３．各役員からの諸連絡 

 

 

１．自己紹介 

幹事長  千葉望央(宮城学院) 

副幹事長 星斎槻(福島) 

事業部長 大川虎之介(東北) 

事務局長 坂本拓登(北海道) 

会計   竹花彩加(岩手県立) 

広報   前田柊(岩手) 

 

２．東大大会セレ不成立についての対応 

東大大会実行委員からの説明↓ 

テレイン内北側でクマを目撃したという参加者が、周囲の参加者にそのことを伝

えながら救護所に来ました。救護所の運営者は参加者の安全を優先し、テレイン

南側から北側に入ろうとしていた参加者の引き止めを行いました。 

引き止めの報告を受けた大会本部は事実確認の末、競技を続行する判断を下し

ました。そして本部からの指令を受け、救護所は最初に引き止めを行った 11時

22分から約 22分後、引き止めを解除しました。 

その後、フィニッシュした古角選手からこの対応について説明するよう調査依頼を

受けました。本部で改めて協議を行った結果、引き止めを行うまで 1位だった古

角選手が次のレッグでは 19位に落ちてしまったことは上記の対応によるものと

判断し、表彰対象者の順位に影響を与えてしまったとして北東 Ms クラスの競技

不成立を決定しました。 

 

北東 Ms で引き止められた選手 

東北大：古角選手、世古選手 

北海道大：坂本選手 

岩手大：山田選手 

うち、セレの結果に影響があったのは古角選手のみ 



・東北大学からの意見書 

１．古角選手は引き止めがなければセレ通過しうるタイムだったので、Ms4位の選

手(内潟風翔選手：北海道大)と古角選手とで自己推薦をし、北東学連内での投

票で通過者を決める。 

２．上位 3 名までをセレ通過とし、北東インカレでの通過者を 6 名→7名にする。 

 

・北海道大学からの意見書 

   引き止め中、地図の回収はされておらず休む時間も十分にあったため、引き止めら

れていない選手と公平ではない。よって、大会の結果通り上位 4 名の通過が妥当。 

 

 ・岩手大学からの意見書 

   東大大会を北東セレクションの大会として扱わず、北東セレクションで 10 人を決

める 

 

 

◎現時点での決定事項 

・東大大会の結果はセレ通過者の確定に採用する 

・上位 3名の通過は確定とする 

  小浦姿選手(北海道大) 

  髙橋忠大選手(東北大) 

  横山大樹選手(東北大) 

 

〇対応策 

１．Ms4位の選手と古角選手とで自己推薦をし、北東学連内での投票で通過者を決める 

→昨年の北東インカレスプリントではこの方法で通過者を決めた 

２．上位 3 名までをセレ通過とし、北東インカレでの通過者を 6 名→7名にする 



→東大大会：北東インカレ＝５：７でわけるというのが一応あるので… 

３．上位 4 名をそのまま通過とする 

→古角選手は推薦枠で対応可？ 

４．有識者(OB,OG)に委ねる 

→北東学連内で意見がまとまらない場合、関係する大学のOB,OGに決定を委ねた

ことが過去にあった 

 ５.東大大会を北東セレクションの大会として扱わず北東セレクションで 10 人を決める 

      →東大大会運営側が不成立としたなら、その意見を取り入れるべき 

6.その他 

→ 

 

【意見】 

・昨年の北東インカレ男子スプリントが不成立となったときは、大会実行委員長の意見

を参考にして救済措置を決めていたので、今回も東大大会の実行委員長に意見をもら

うのがいい 

・東大大会が北東インカレのサブ的立場の大会なら自己推薦をしてまで東大大会で決め

る必要はない 

 

――――――――――――――――――――――――――――――――― 

決定事項 

 ・東大大会運営側に意見をもらう 

 

今後の予定 

 ・東大大会運営側に意見をもらった上で、不成立との判断だった場合は北東セレで 10

人決めるかを次の総会で決める 

 ・東大大会の結果を北東セレに取り入れていいとの判断だった場合は 1～3またはそ

の他のどの方法で通過者を決めるかを次回の総会で決める 

 

３．各役員からの連絡 

幹事長→北東スプリントセレの申込みが 7月 26日までなので、各校忘れずに JOY で  

申し込んでください 

秋インカレの参加申し込み締切が北東のセレ前になっているが、北東のみ特  

例で伸ばしてもらっているので後ほど詳細を流します 

事業部長→夏合宿要項２を連休明けに出します 

事務局長→北東学連メーリスを作るので、登録お願いします 


